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伝説を生み、伝説を生きた比類なきD'-'

「……彼はダンスフロアにすべての要素を集めた。 伝説のD]、LARRYLEVAN。彼はPARADISE

雷、炎、雨、山、そして惑星、星。まるで一人一人と個 GARAGEのメインD]として、幅広い音楽やサウンド使

人的に話ができるかのように、すべての人に催眠術を い、スピリチュアルかっ語りかけるようにフ。レイし、多く

かけた。彼のメッセージは意味深く心の底から涌き出 の人に衝撃を与え、現在に至るまでダンス・ミュージ、

てきた。失い、そして発見する真実の愛であり、友情で ツク・シーンに絶大な影響を与えている。 LARRYは

あり、一体感の中で体験することをすべての人と分かち あるインタビューで、トラック重視のいわゆるハウス・ミ

合うことのできる人間愛なのだ」ー一-FRANCOISK ュージックについて、「作りかけのトラックのよう」で「消
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極的な音楽」と評していたが、この言葉にはメッセ

ージや音楽性を重視する彼のダンス・ミュージ、ツク観

がよく表れているのではないだろうか。

LARRYはN1CKYS1ANO、DAVID

MANCUSO、STEVED'AQUISTO、M1CHAEL

CAPPELLO、DAVID RODR1GUEZらからDJとし

て影響を受けたという。彼の最初のDJプレイは、

CONT1NENT AL BA THSで、照明イ系をやっていた

時で、予定されていたDJがプレイ出来なくなって無

理矢理DJをやらされた。その後PLANETARIUM、

SOHO PLACEなどを経て、 76年から87年までは

P ARADISE GARAGE。その後:はCHOICEなどで

フ。レイした。

リミキサーとしては、“C1s For Cookie"、“Work

That Body"を手始めにして、 WESTENDや

SALSOUL、SLEEP1NGBAGなどのアーテイストを

手掛けた。フ。ロデューサーとしてもNYCPEECH 

BOYS、MANFRIDAYなどを手掛け、独特のグル

ーヴを生み出した。

本インタビ、ユーは92年7月の来日時に取材し、

r rer立m凶n凶1社ix#17打』に掲載した記事を再

LARRYは日;本本に立つ前に「あと半年しか命はない

だろう」と母親に語つていたらしい。彼は同年9月に

はFRANCOISKとのTHEHARMONY TOURで

再来日した。彼の最後のDJプレイは、この時の札幌

WALLと思われる。そして11月8日に心臓マヒにより

38才の若さで、世を去ったO 長年にi度るドラッグが一

因と言われている。彼の告別式は“E2-E4"に始ま

り“Love1s The Message"で幕を閉じたという。

一一 3度目の来

日ですが、日本

の印象は? ま

たフロアのリア

クションなどは?

旧本は大変好き

なんだ。フロア

の反応もNYの

80年代に似てい

るものがある。音楽に入り込んでいて、すごく楽し

んでくれる。世界中プレイして回っているんだけど、

その中でも日本はベストなパーティー・シーンがある

場所なんじゃないだろうか」

一一言葉の通じない日本でプレイする時、歌詞的

な部分でかけ方が違うんでしょうか7

「自分のかけ方を変えることはせず、いつも自分がで



きることだ、けをやっている。日本でプレイして時々面

白いなと思うんだけど、みんな言葉は分かつてないは

ずなんだけど、自分が何が言いたいのかとか、音楽

の意味が分かっているような気がすることがある。音

楽の雰囲気や流れ方で、自分が言いたいことを理解

してくれることがあると思う。だから自分の気持ちゃ

音楽を大切にしたいので、一切かけ方を変えたりし

ないし、そういったことを気にしないで、も分かってくれ

るような感触があるね」

メッセージ‘はと、のようにして組み立てるのです

か?

「メッセージ、はあらかじめ考えることはほとんどなく

て、ダンスフロアの人々を見た時に思いついて組み

立てる。自分の大親友で、互いに尊敬し合っていた

THE LOFTのオーナー、 DAVID MANCUSOが僕

に『君がレコードをかけているんじゃなくて、レコード

が君をプレイしているJと言ったんだけど、信頼され

るD]というのは、一番始めにかけたレコードから自然

につながって、ストーリーが生まれていくようなスタイ

ルをとっていけるD]だ」

一一 DAVIDからは大きな影響を受けたんですか?

「彼にはほんとに大きな影響を受けた。音楽の理解

の仕方だとか、音楽に関して言えば自分が一番影響

を受けている人間だし、彼の存在自体から人間とし

ての部分でもかなり影響を受けている」

一一あなたから見て、今のNYのシーンの状況は 7

「もうNYのシーンと言えるようなものはないんじゃな

いかな。 SOUNDF ACTORYやSHELTERのように

成功しているクラブはあるし、 LOFTもいい方向に向

かっているから、シーンの盛り上がりはあるかもしれ

ないけど、昔のように、ある人がいることでそのクラブ

が変わってしまうとか、そのクラブの存在自体に価値

がでるような、そういう人達はもうクラブPに出てこなく

なっているし、 NYから離れて、一つに集まっている

ベき人達がバラバラになっている。今、自分の音楽性

を活かしていきたい場所はNYにはあまりなくて、むし

ろ日本やロンドンの方に興味がある」

一一口ンドンのMINISTRYOF SOUNDや日本のク

ラブが:'， PARADISE GARAGEをモテソレにしているこ

とについてはどう思われますか?

iP ARADISE GARAGEというのはたまたま過去の

NYにあったもので、それをコピーしようと思わずにオ

リジ、ナルな追求をした方がいいに決まっている。

GARAGE~こしてもオープンした時、中期、そしてクロ

ーズする頃では、まったく違うものだったし、いつも新

しいものに挑戦していくべきだ」

音楽でも最近、生演奏を取り入れたり、往年の

サウンドのリヴ7イパル的動きも見られますが7

「ウーン……、生楽器を使ったりすることはいいことだ

と思うけど、やはりクラブと同じで、過去に生きてもし

ょうがないので、過去のものから今のものまで見た上

で、それをもとに新しいものを作り出していくべきだと

思う。何が正しくて何が間違っているかではなく、ど

うやって感じるかが問題なんだ」

一一あなたは様々な違ったタイフ。の音楽をミックスし

ますが、、そのコツはどこにあるのでしょうか 7

iGARAGEでは長い時聞かけなくてはいけなかった

ので、同じようなものばかりかけてたら飽きてしまうか

ら、いろんな音楽をかけたということもあるんだけど、

根本にあるのはいい音楽だ、ったらどんなものでも好

きだということだね。どんな音楽をかけるのかと聴か

れたら二いい音楽をかけると言うしかない。聴いてい

る人もいい音楽なら気持ち良くなっていくしね」

一一 D]をする時に一番心がけていることは何です

か?

「ウーン……、一番自分が気にしているのは、プレイを

する前に必ずすべてのサウンドをチェックすることだ。

これがで、きてないとひどく不快になってしまうんだ。

いろいろな所でプレイするんで限界があるんだけど、

その時はできるだけ自分の自宅で聴くサウンド・シス

テムの音に近いものにしている」

一一一あなたはフロアを良く見ていますよね。

「パーティーを楽しい満足してもらえるものにするため

には、ダ、ンスフロアをチェックすることはすごく重要だ。

自分がフロアとコミュニケーションをとろうとしている

ことをお客さんに知ってもらって、みんなでパーティー

をイ乍りあげていることを知ってもらうためには、ダンス

フロアとのコミュニケーションはすごく大切なことだJ

一一日常生活とか、音楽以外の部分ではとういうこと

に興昧を持っているのですか?

「フッフッフ、寝ることが好きだろ、それに食べること、

旅行、それからローラー・コースター。あと電気製品

やテクノロジーのことに興味がある」

一一一フロアでは口ーラー・コースターに乗っているよ

うな気分にさせようと思ってます?(笑)

「音楽に入り込んで、最高の時はそういう感じになると

いいなあとd思っているけど、自分は熱狂的な空間に

身を置くのが好きで、自分の音楽でそういう風に感じ

てもらったら楽しいなと思うことはあるね」

テキスト・若野ラヴィン 通訳・TARCOONOUE




